



Política

Aníbal Torres Durán
 anibal.torres@diarioconcepcion.cl

Entre sus actividades en la zona, el Presidente de la República, Gabriel Boric, lideró la sesión especial del Foro Estratégico del Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío, el que se realizó en la Base Naval de Talcahuano y congregó a diversas autoridades de Estado, tales como el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau; el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz; el subsecretario del Trabajo, Giorgio Boccardo; además de representantes gremiales del sector productivo y sindicatos, con el fin de avanzar en las estrategias de desarrollo y competitividad industrial locales.

Vale recordar que el mencionado plan tiene el objetivo de impulsar la economía regional y abordar las consecuencias de corto plazo del cierre de la Compañía Siderúrgica Huachipato.

Entre las medidas destacadas del Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío, se encuentran los Subsidios de Retención y Recolocación Laboral, que benefician a pequeñas y medianas empresas y promueven la contratación de excolaboradores de Huachipato, y que ha beneficiado alrededor de 600 puestos de trabajo.

Además, desde el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (SENCE), se han desarrollado acciones como la realización de la Feria Laboral Talcahuano, que ofreció 571 vacantes y apoyó a cientos de postulantes mediante operativos de inscripción y talleres. También se han identificado 19 planes formativos, con una inversión de \$1.200 millones, para capacitar a más de 1.000 trabajadores en áreas estratégicas como mecánica, conducción profesional y carpintería.

En sus palabras en Asmar Talcahuano, el presidente de la República destacó el programa de fortalecimiento industrial para la Región y afirmó que se siente optimista con sus primeros avances. "Queremos que sea una política de largo plazo, acabamos de tener una reunión con representantes de sindicatos, de gremios, de la academia, de autoridades regionales y la verdad es que es tremendamente estimulante, acá en Biobío están haciendo algo único, algo que no he visto en otras regiones", dijo el Mandatario.

En la misma línea, agregó que "es una articulación público privada de la fuerza de los sindicatos, con también la visión de los gremios, con la voluntad de autoridades de diferentes colores políticos para reindustrializar una región que ha sido muy golpeada en particular en su industria durante muchos años".

El Presidente también aseguró que el plan será una de sus prioridades durante su último año de mandato e indicó que "acá en Biobío podemos dar un ejemplo para la industria hacia todo Chile, estoy optimista de esto y lo he co-



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.
MANDATARIO realizó inspección de los trabajos en el Punte Industrial.

EN ACTIVIDAD DESARROLLADA EN TALCAHUANO

Ejecutivo define el Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío como prioridad para su último año de mandato

Presidente de la República encabezó sesión especial del foro que trabaja la iniciativa económica regional. En la instancia estuvieron presentes ministros y autoridades locales.

mentado, lo he dicho ahí, va a ser una de las prioridades de este último año de Gobierno".

Tras la sesión especial, el ministro de Economía, Nicolás Grau, hizo un balance de las temáticas que se trataron en la instancia y la necesidad de establecer una articulación público-privada,

junto con los sindicatos de trabajadores, para poder concretar las 32 medidas que están consideradas dentro del plan de fortalecimiento industrial.

"Se ha resaltado mucho por parte del presidente la novedad que implica esta alianza entre sindicatos y empresarios para efectos de discutir una estrategia

de desarrollo. Eso es algo inédito en el Chile actual, y nosotros como Gobierno entonces le damos máxima relevancia y creemos que no es solo algo simbólico, no es solo importante para cómo entendemos la democracia, sino que también es un mecanismo efectivo para que podamos lograr este desa-

rollo del sector industria", explicó el secretario de Estado.

Por su parte, el subsecretario del Trabajo, Giorgio Boccardo, enfatizó que ha sido fundamental el esfuerzo interministerial en la ejecución del plan en Biobío. "Como Gobierno estamos desplegando una serie de iniciativas vinculadas a obras públicas, viviendas, aceleración de proyectos, trabajando con los sindicatos para ir acompañados en esta línea de entregarles nuevas oportunidades laborales", dijo.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl